



## 繊維事業部

## テレビ大阪『やさしいニュース』に「L∞PLUS(ループラス)」が登場!

1月11日（火）に放送されたテレビ番組『やさしいニュース』（テレビ大阪）の特集LBS（ローカルビジネスサテライト）の中で「L∞PLUS」が取り上げられました。

この番組は、躍動する地域経済と地方企業の取組みでニユースやトレンドを配信しており、今回は繊維素材課が産地間連携で進めているL∞PLUSプロジェクトの取り組み先である奈良靴下産地の三ツ星靴下が登場。

タオルを生産する過程で出る端材（裁断くず・残糸・廃棄生地など）を今治産地から回収、安城工場で反毛して糸に紡ぎなおし、奈良の靴下メーカーに卸しています。クラボウからは、

繊維素材部の小林部長が取材を受け、「産地をうまくドッキングすることでより大きな取り組みとしていきたい」と話しました。

産地間連携プロジェクトを始めた半年がたちましたが、すでに奈良産地、今治産地以外にも

さらに大きな取り組みについています。  
繊維産業では大量生産を念頭に置いた従来の商品開発から、生産、流通、使用、廃棄、リサイクルに至る商品ライフサイクルにおいて、環境保全や環境負荷減が強く求められるようにな

中、繊維事業部ではサステナブルな取り組みの一環として、廃棄物の削減、有効活用で環境配慮、社会課題解決に貢献できる

「L∞PLUS」という事業に取り組んできました。  
クラボウ単独ではなくさまざま企業との共創ビジネスとして繊維業界全体で取り組むことで、サステナブルなモノづくりや循環型社会の実現を目指しています。

（繊維素材課 井上 祥吾 記）

## looplus

「“もったいない”から生まれた“もっといい”」をコンセプトとしたサステナブルな取り組みと、そこから生まれる繊維製品や紙製品、プラスチック製品の総称「L∞PLUS(ループラス)」。繊維製品の生産工程で発生する端材をクラボウ独自の開織・反毛技術で再資源化し、さまざまな製品へとアップサイクルする取り組みとして、2017年から展開してきました。

さまざまな端材を混ぜ合わせるため、唯一無二の空調を表現できる新しいエコファッショントークンとして、デニム素材をはじめ、現在では靴下やニット、タオルなどへと用途が広がってきています。

